

# *La Radio Cubana en su aniversario 95*

---



La Habana, 22 ago (RHC) Onelio Castillo Corderí, director general de la Radio Cubana aseguró este 22 de agosto, en La Habana, que uno de los principales retos del medio es la superación profesional de periodistas, artistas, técnicos y especialistas.

Dijo que el propósito es hacer una radio más aliada a la investigación y al conocimiento, para contribuir a la formación y enriquecimiento de la cultura, los valores y la percepción de las audiencias sobre el contexto que vivimos, refiere la información de **Cubaperiodistas**.

"La radio hay que sentirla en la sangre y llevarla por dentro. Exige mucha preparación y sacrificio para mantener su inmediatez. Es cautivadora y escuela para aprender haciendo", enfatizó Castillo Corderí.

Recordó que al triunfo de la Revolución (1º de enero de 1959) el gobierno se propuso llevar la señal radial hasta los lugares más apartados de la geografía cubana y se multiplicaron las emisoras municipales.

Comentó que actualmente Santiago de Cuba es la provincia con mayor cantidad de emisoras (11), una en cada municipio; le siguen Camagüey (10) y Holguín (9), todas en la zona oriental.

"En el archipiélago cubano hay 96 emisoras. De ellas 70 municipales, 19 provinciales, seis nacionales y una internacional, Radio Habana Cuba (RHC)", añadió el directivo.

Aseveró que transmiten anualmente más de 520 mil horas de programación, en las cuales laboran aproximadamente cinco mil personas, de ellas, 1 300 son del sector periodístico.

El también periodista y director de programas de radio agregó que todas las emisoras nacionales y RHC ya poseen audio en tiempo real en Internet, "y el resto a demanda, aunque es una aspiración llegar a transmitir en ese formato, para ello el proceso de informatización aportará lo imprescindible para alcanzar esa aspiración", aseguró.

Castillo Corderí informó, además, que 68 páginas web y blog institucionales conforman la presencia de la Radio Cubana en la red de redes, con el fin de promover contenidos con conceptos multimediales que articulen todas las plataformas disponibles "y así mantener el compromiso con la nación y el rumbo del proyecto social que construimos".

Finalmente enfatizó que "la Radio Cubana es un sonido patrio participativo, produce y reproduce ideología y esa ideología es la de la Revolución, con la aspiración de mantener vivo el legado de nuestro líder histórico, Fidel Castro (1926-2016) que la definió como un arma decisiva y un instrumento tremendo".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/139078-la-radio-cubana-en-su-aniversario-95>



**Radio Habana Cuba**